

Título: Eliseo Ğracia Martínez, el exgerente general de Enjoy que falleció en accidente de helicóptero

Eliseo Gracia Martínez, el exgerente general de Enjoy que falleció en accidente de helicóptero

El ingeniero comercial de 43 años, miembro de la familia fundadora de la cadena de casinos, era actualmente director ejecutivo de Youtopia. Este domingo falleció junto a sus suegros.

PAULINA ORTEGA

– Este domingo en la tarde el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) confirmaba un accidente en la comuna de Paredones, en la Región de O'Higgins, donde un helicóptero capotó y terminó con sus tres tripulantes muertos. Este lunes se conoció la identidad de los pasajeros: el ingeniero comercial Eliseo Gracia Martínez y sus suegros, el empresario José Miguel Letelier Pfingsthorn, de 71 años, y Silvana Lucía Valle, de 65 años, padres de Camila Letelier.

Eliseo Gracia fue gerente general de la cadena de casinos Enjoy, que fundó su abuelo, Antonio Martínez Ruiz. El helicóptero era conducido por su suegro, José Miguel Letelier, quien en su perfil en redes sociales se presentaba como empresario inmobiliario y piloto de aviones y helicópteros. Letelier fue el fundador del grupo financiero Fynsa, en1983, junto a su socio Luis Eguiguren, y presidió la corredora hasta 2014.

Eliseo Gracia Martínez, de 43 años, era reconocido en el mundo empresarial por el rol de jugó en Enjoy, donde fue gerente general de la cadena de casinos que fundó su familia y que gestionó por más de cuatro décadas, hasta perder el control por problemas financieros. Hoy la controlan sus acreedores.

Era el "nieto regalón" de Antonio Martínez Ruiz, según expresaron a **Pulso** personas cercanas a la familia. El patriarca falleció en mayo del 2016 a los 83 años. Era hijo de Cecilia Martínez Segú, la mayor de la segunda generación y sobrino de Javier y Antonio Martínez Segú, quienes gestionaron por años la empresa familiar.

De 16 primos fue el único que formó parte de la tercer generación familiar que participó en la empresa. Partió como proyect manager en el 2006, con apenas 25 años, y fue escalando poco a poco. Con un breve interludio fuera de la compañía entre 2010 y 2013, retomó su crecimiento en Enjoy para sumir como director ejecutivo y gerente general.

Cuando la familia perdió el control de

Enjoy debido a su primer proceso de reorganización judicial por la crisis derivada de la pandemia, Eliseo Gracia -ingeniero comercial de la Universidad de Los Andes-se mantuvo como gerente general de la cadena de casinos desde el 2021.

"Hoy estamos saliendo de nuevo de las cenizas con un negocio que se está reactivando bien y en el que la gente está comprometida", dijo Gracia a **Pulso** en sus esfuerzos por levantar a la compañía en el 2022, a dos años de comenzar el pro-

ceso de reorganización. Eliseo Gracia Martínez dejó la gerencia general hace justo

un año, en enero de 2024. El ejecutivo entonces saltó a la gestión de Youtopia Holding, propietaria de dos grandes gimna-

sios en Vitacura y Los Trapenses, los que suman más de 4 mil socios con una mensualidad superior a los \$200 mil. Gracia, en conjunto a Juan Cristóbal Calderón y el empresario Juan Pablo Lería, mantenía a través de la sociedad Meridiana el 24,5% de la empresa. La compañía factura al año más de \$12 mil millones.

Gracia Martínez era el director ejecutivo de Youtopia y repartía roles con el CEO de la compañía, Juan Cristóbal Calderón.

El año pasado lanzaron una nueva filial, Younique, que definen como un centro de medicina preventiva, longevidad y biohacking.

A propósito de la venta de la participación de los hermanos Jalaff en Youtopia, hoy en pleno desarrollo, al dueño de EuroAmerica, Nicholas Davis, Eliseo Gracia entregó sus últimas declaraciones a Pulso a mediados de diciembre pasado, "Estamos muy satisfechos con los resultados en estos primeros meses de operación, claramente hay una gran sinergia con los Clubes Youtopia, nos ha sorprendido la recepción del publico en general y la conciencia que hay sobre la medicina preventiva y longevidad. Younique es un negocio más simple o liviano de escalar en términos de inversión, para el 2025 tenemos trazado abrir un segundo centro en Youtopia Vitacura con nuevas especialidades e innovación". dijo Gracia entonces. @